



Pièces	8 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	83431417
Prix	1 975 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Co Exclusivité Située dans un quartier résidentiel d'Antibes, cette spacieuse villa offre une magnifique vue panoramique sur la mer, Antibes, le littoral vers Nice et les montagnes. La propriété a une superficie habitable totale de 327m². La villa principale a une superficie totale de 280 m² et peut être divisée en deux si besoin. Au rez-de-chaussée se trouve un grand hall d'entrée menant à un appartement de deux chambres avec son propre séjour/cuisine ouverte et salle de douche. Cet appartement mesure 67,87m² et a accès aux terrasses et au jardin. Il y a aussi une porte qui mène à un immense ...

Co Exclusivité Situated in a residential area of Antibes, this spacious villa offers an amazing panoramic view of the sea, Antibes, the coastline towards Nice and the mountains. The property has a total living surface of 327m². The main villa has a total of 280 m² and can be divided into two if needed. On the ground floor there is a large entrance hall leading to a two bedroom apartment with its own living room/open plan kitchen and shower room. This apartment measures 67.87m² and has access to terraces and the garden. There is also a door that leads into a vast garage of 151m² with space for ...

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

